



Fédération affinitaire multisports

Secteur Sportif de la
Ligue de l'Enseignement

*Laïcité - Citoyenneté -
Solidarité*
L'UFOLEP,
la fédération
de l'éducation par le
sport.

Une licence unique
permet de pratiquer
toutes les activités
physiques et sportives
souhaitées

- des sports accessibles à tous les publics
- de la découverte jusqu'aux rencontres nationales
- le jeu prime sur l'enjeu
- des formations d'animateur et de dirigeant



la ligue de
l'enseignement
une autre idée du sport



Association loi 1901
Association OneTouchBall

**TOURNOI MULTISPORTS
INNOVANTS : Kin-Ball, Tchouk-
Ball, OneTouchBall**



Association OneTouchBall



Association loi 1901

L'UFOLEP CALVADOS :

Né en 1946

120 associations affiliées

3600 licenciés

Une vingtaine d'activités pratiquées



Coordonnées de la Délégation
Départementale du Calvados

UFOLEP CALVADOS

16 rue de la Girafe B.P 5091

14078 CAEN Cedex 5

02.31.06.11.04

Mail: ufolep@laligue14.org

Site Internet : www.ufolep14.fr

DIMANCHE 21 OCTOBRE 2007

(de 9H30 à 16h30)

Gymnase et City-Stade de

BÉNOUVILLE

OUVERT à TOUS

Gratuit

Jeunes et Adultes

Hommes et Femmes

Pour tout renseignement : Comité Départemental UFOLEP 14

16 rue de la Girafe B.P 5091 14078 CAEN Cedex 5

Tél : 02 31 06 11 04 mail : ufolep@laligue14.org site : www.ufolep14.fr

21 Octobre 2007 : Programme de la rencontre

9h30 : Accueil et pointage au Gymnase de Bénéville.

10h : Début du tournoi.

12h30 : Pause repas. (*chacun apporte son pique-nique ou ses grillades, barbecue mis à disposition*)

13h30 : Reprise de la rencontre.

16h30 : Clôture et Vin d'Honneur.

Chaque équipe de 4 joueurs et joueuses rencontrera les autres équipes dans les trois activités proposées. Un rappel des règles de chaque activité sera fait avant de commencer les rencontres.

Ce tournoi est ouvert à tous. Présentation d'un certificat médical ou d'une licence sportive obligatoire.

Cette manifestation est organisée dans le cadre du développement du sport en famille et dans un but de découverte d'activité. Donc même si vous ne connaissez pas ces activités, venez essayer! Cette rencontre s'inscrit dans le programme de l'UFOLEP dans le respect des valeurs défendues :

- Le plaisir du jeu, de la rencontre et non la victoire à tout prix ;
- Le Jeu prime sur l'Enjeu ;
- Le respect de l'adversaire ;
- Fair-Play et auto-arbitrage ;
- Convivialité et mixité.

La constitution d'équipe mixte et associant jeunes et adultes sera l'équipe idéale pour cette rencontre. Les organisateurs se réservent le droit d'exclure une équipe dont les joueurs ne respecteraient pas les valeurs ci-dessus.



LE KIN-BALL

Le Kin-Ball a été créé en 1986 par un québécois et développé ensuite par des éducateurs sportifs. Suite au constat d'une baisse de la pratique sportive, ils ont cherché à mettre en place une activité susceptible de détendre et d'amuser les gens à la fois. Ce jeu est basé sur la coopération et implique la participation active de tous les joueurs. Concrètement, le but de ce sport est d'attraper un ballon de 1 mètre 22 avec n'importe quelle partie du corps avant qu'il ne touche le sol lorsque son équipe est nommée. Trois équipes de quatre personnes vont s'affronter sur un terrain de forme carré dont le côté mesure 21 mètres, soit environ la moitié d'un terrain de Hand-ball...

Le Tchouk-ball, le sport de demain : est né de réflexion de Dr Hermann Brandt au cours des années 60, résultant d'une étude critique des sports collectifs les plus populaires. Ses conclusions furent entre autre que de nombreux traumatismes sportifs sont dus à l'exécution de mouvement inadaptés à la physiologie de l'individu et aux formes d'agressions induites par l'activité. Il conçoit donc un jeu « contribuant à l'édification d'une société humaine valable », qui se caractérise par la suppression de toutes formes d'agressions corporelles entre les adversaires.

LE TCHOUK-BALL



LE OneTouchBall

Une seule touche de balle, cela paraît tellement simple à dire mais à jouer ? Question que se sont posés les créateurs (Mickaël Brochen et David Lehericey) de cette activité en 1997. Venez essayer ce principe que tout contact entre le ballon et un joueur est considéré comme une touche de balle, en utilisant le rebond des limites d'un terrain. Dans une structure genre « City-Stade », dans un jeu d'équipe mais à un contre un sur le terrain, l'objectif est de marquer le maximum de buts ? Fair-play et convivialité sont les maîtres mots de ce sport. Retrouvez les informations de cette activité sur internet : onetouchball.canalblog.com

Bulletin d'inscription

Inscription gratuite

Bulletin (ou papier libre) à faire parvenir à l'UFOLEP Calvados, par courrier, par fax ou par mail au plus tard le mercredi 17 octobre 2007.

Personne responsable de l'équipe à contacter :

Son Nom :

Son téléphone :

Son mail :

Association/Structure :

COMPOSITION DE L'EQUIPE

NOM et Prénom	Date de Naissance	Indiquer Licence ou Certificat Médical

Si vous n'arrivez pas à constituer une équipe, inscrivez-vous individuellement et les équipes seront constituées sur place :

NOM et Prénom	Date de Naissance	Indiquer Licence ou Certificat Médical